
 

 

 

 

 

 

Ragazzi il vangelo di oggi è un po’ complicato cercherò di renderlo semplice. 
 

Sapete che in parrocchia si aggira un gruppo di giornalisti? Un gruppo di ragazzi ha dato vita al “TG dei 

ragazzi” che racconta tutto ciò che succede di bello in parrocchia; sono notizie reali e loro le ricercano 

accuratamente. Proprio come le ricerche del nostro evangelista…  

 

 Luca di origine greca, non ha conosciuto direttamente Gesù, attraverso le parole di Paolo 

impara a conoscerlo ed amarlo. Egli si trasforma in un giornalista alla ricerca di notizie 

accurate per raccontarne la storia. Provate ad immaginare l'evangelista che se ne va in giro a chiedere 

informazioni su Gesù e, più lo conosce attraverso la testimonianza di altri, più n’è affascinato.  

Luca nel suo vangelo si rivolge a Teofilo. Chi è? 

 

Teofilo è un nome greco che significa "amico di Dio", quindi è come se Luca stesse 

dicendo: questo mio racconto della vita di Gesù lo indirizzo a te Teofilo e a tutti coloro 

che si sentono amici di Dio.  

 

Sono convinto della storicità dei fatti raccontati nel Vangelo? 

 

Oggi riceviamo due insegnamenti:  
 

 Luca è stato dinamico e perseverante nella sua ricerca e non ha lasciato 

nulla al caso. Nella seconda parte del vangelo notiamo che Gesù entrato nella 

sinagoga lesse il passo di Isaia, al termine depose il rotolo e spiegò che OGGI 

quella scrittura si era adempiuta.  

I fatti che Gesù racconta non devono restare solo semplici parole. 

Ci invita a non lasciarci vincere dalla pigrizia nello svolgere le nostre cose quotidiane ma soprattutto nel 

conoscere Lui e nel far crescere la nostra fede. Ragazzi la vostra presenza al catechismo, a Messa, a scuola 

sia una presenza dinamica, capace di cercare in ogni situazione ciò che c’è di più bello e positivo.   

Un atteggiamento dinamico che ci porta all’… 

 

Ascoltare con attenzione ciò che Gesù ci dice attraverso il suo vangelo. In più 

abbiamo il dovere di verificare ciò di cui parliamo, di non dare adito ai pettegolezzi e 

di essere credibili per chi ci ascolta. In che modo? Possiamo far cambiare idea a 

chi dice che il catechismo è “roba da piccoli” possiamo dare il nostro esempio e aiutare i compagni 

attraverso un sorriso, un consiglio buono, un saluto, una parola di conforto, un dono.  

Ognuno di noi sa come... L'importante è vivere questo OGGI come lo ha vissuto Gesù. 
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